

いつも なかよく



5月号

若葉がまぶしい季節です

桜の季節も終わりを告げ、新緑のまぶしい季節となりました。3年生になって1か月。子どもたちは、理科や社会、リコーダーなど、初めての学習に目を輝かせながら一生懸命に取り組んでいます。



また、先日のご多用中にもかかわらず授業参観、学級懇談会等へご参加いただきありがとうございました。また、家庭確認訪問でも大変お世話になっております。子どもたちが楽しく、安心して学校生活を送れますように、何かご心配なことがありましたら、いつでも担任までお知らせください。

5月は田植えやサツマの苗植えなどの行事が予定されています。友達と協力して楽しい活動になるよう、支援していきたいと思っております。今後とも、どうぞよろしくお願いたします。

今月の行事予定

3 月 憲法記念日	13 木 尿検査 田植え予備日
4 火 みどりの日	14 金 内科検診 13:30~
5 水 こどもの日	17 月 歯科検診 9:30~
6 木 家庭確認訪問④ 特6日課, 安全点検	18 火 農園活動 サツマイモ苗植え
7 金 安全の集い 社会科校外学習2~3校時	24 月 あいさつ運動 1・6年
10 月 あいさつ運動 3・4年 (11日・13日 3年担当) 特5日課	27 木 アルミ缶回収日
11 火 昼会	31 月 スクスクウィーク (~6/4 まで)
12 水 農園活動 田植え	

あいさつ運動にご協力ください。

5月10日(月)より、登校後すぐから7時50分まで昇降口であいさつ運動を行います。3・4年生は、1回目が5月10日(月)~14日(金)、2回目が7月5日(月)~9日(金)、3回目が11月9日(火)~12日(金)です。あいさつ運動期間中、保護者の皆様におかれましても一緒にあいさつ運動に参加していただき、運動を盛り上げてほしいと思っております。

子どもたちには、大きな声で元気よくあいさつをすることで、すがすがしい気持ちで一日を過ごすとともに、あいさつをする習慣を身に付けてほしいと思っております。ご都合のつく時だけでも結構ですので、ご協力の程、よろしくお願いたします。

学習予定

国語 国語じてんのつかい方を知ろう
自然のかくし絵
メモを取りながら聞こう
社会 学校のまわりをたんけんしよう
宇都宮市のようすを調べよう
算数 時こくと時間
たし算とひき算 わり算
理科 たねをまこう
チョウを育てよう

音楽 春の小川 楽ふとドレミ
図工 カラフルねん土のお店へようこそ
体育 鉄棒運動
かけっこ・リレー
総合 とび出せ板戸たんけん隊
会話 【外国語活動】How are you?
【ことば】百人一首
道徳 動植物に寄せる思い
けじめのある生活 つながる命

お知らせとお願い

1 田植え・サツマの苗植えについて

12日(水)に農園活動で田植えを行います。持ち物(汚れてよい服・赤白帽・短パン・バスタオル・ビニル袋・洗いやすいサンダル)の確認をよろしくお願いいたします。18日(火)はサツマイモの苗植えです。持ち物は(体育着・赤白帽・長靴・軍手・ビニル袋)です。よろしくお願いいたします。

2 社会科校外学習について

7日(金)に社会科地区探検を行います。小雨の場合は決行、雨天時は、延期となります。

持ち物:水筒(暑さ対策のための水分補給)、かさ

コース:学校発→西側・南側・東側・北側(見学・休憩)→学校着
学校の周りの様子を歩いて調べてきます。

3 健康診断の結果について

内科・歯科・耳鼻科・視力等、順次健康診断を実施しています。治療の案内が届きましたら、早めに治療を行ってください。6月初旬(開始日未定)から水泳が始まりますので、特に耳鼻科に関しては、プール開きの前までに必ず治療を行ってください。

4 ノースマホデーについて

5月12日(水)は、宇都宮市の小中学校における「ノースマホデー」です。家庭内で、できるだけスマートフォンや携帯電話を使わない生活を送るよう、ご協力ください。スマホやタブレットは、正しく使えば、便利なものですが、使い方を間違ったり、きまりやマナーを守らなかったりするために、人を傷つけたり、トラブルの原因になったりすることも多くあります。使用させる際は、保護者の責任できちんときまりを作り、また、フィルタリングの設定をして使用させるようご協力をお願いします。

5 国語辞典について

国語の辞典を使う学習が始まります。ご用意して頂いた辞典を10日までに持たせてください。

心の広場 Heart Communication

5月は、全市一斉「いじめゼロ強調月間」です。本校でも道徳の授業においていじめに関する内容について考えたり、いじめに関するアンケートを行ったりし、「いじめは絶対に許されない」という気持ちを育てていきたいと思えます。思いやりや規範意識を育むために、ご家庭でもいじめ問題について話題にしていただくなど、ご協力をお願いいたします。



3年生になった喜びを感じながらクラス写真を撮りました。毎日はりきっている3年生です。

3週間が過ぎ、今まで頑張っていた分、疲れの出ることもあると思います。ゆっくり休ませていただくとともに、何かお気づきの点などありましたらいつでも担任までお知らせください。